
3 Pièces

89 m²

Réf. BEAU58

1 290 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Sud  azur  properties  vous  présente  ce  très  bel  appartement  situé  en

plein  coeur  de  Beaulieu-sur-mer.  Vous  pourrez  profiter  de  tous  les

avantages  de  la  ville  à  pieds  à  quelques  pas  des  commerces  et  des

plages. Idéalement situé au calme, cet appartement à Beaulieu-sur-mer

dispose  d'un  balcon  bénéficiant  d'une  vue  mer.Traversant  et

entièrement  rénové,  Il  se  compose  d'un  salon  avec  salle  à  manger.

d'une cuisine séparée. d'une belle chambre parentale avec terrasse et

vue sur la mer. d'une autre chambre. d'une salle de bains et une salle

de douche.Possibilité de louer un garage fermé à proximité.A ...

Sud  azur  properties  presents  this  very  beautiful  apartment  located  in  the  heart  of

Beaulieu-sur-mer. You can enjoy all  the advantages of the city on foot, just  a few

steps from the shops and beaches. Ideally located in a quiet area, this apartment in

Beaulieu-sur-mer  has  a  balcony  enjoying  a  sea  view.Crossing  and  completely

renovated,  it  consists  of  a  living  room  with  dining  room.  a  separate  kitchen.  a

beautiful master bedroom with terrace and sea view. another bedroom. a bathroom

and a shower room.Possibility to rent a closed garage nearby.To visit without delay.

SUD AZUR PROPERTIES

28 Avenue de la Liberté - 06360 EZE
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